

## La Junta de Nicaragua nacionalizó la banca privada local y decidió no pagar las deudas a Israel y Argentina

MANAGUA, 25 de julio.— La Junta de gobierno anunció hoy que todas las acciones de la banca privada pasarán a manos del Estado y publicó una lista de 52 empresas de la familia Somoza que fueron expropiadas y que a partir de hoy serán custodiadas por el Frente Sandinista de Liberación Nacional.

Entre tanto, el comandante Cero, Edén Pastora, dirigente de la facción tercerista del FSLN, fue designado viceministro del Interior, mientras que en Washington, el ex embajador del somocismo ante la Organización de Estados Americanos, el veterano Guillermo Sevilla Sacasa, fue remplazado por un economista de 29 años, Dionisio Saúl Arana, mi-

AFP, AP, EFE, IPS, Latin, PL y UPI

de empleos y el incremento de la producción agropecuaria.

Se informó que las acciones estatizadas serán pagadas con bonos del gobierno a un interés anual del seis y medio por ciento, y a un plazo de cinco años.

En la conferencia estuvo presente el ministro del Interior, Tomás Borge, quien dijo a los industriales que "la propiedad privada será respetada".

Se anunció asimismo que las deudas externas que Nicaragua tiene con Israel y Argentina no serán saldadas, por el apoyo bélico que estas naciones dieron a la dictadura somocista durante la guerra civil.